



NEWS

からだから笑顔になろう!
井手茂太ダンスワークショップinTAKEO

武雄市出身で、オリジナリティ溢れる振付や個性派ダンサーとして活躍されている井手茂太さんのダンスワークショップが、11月23日に武雄市文化会館で開催されました。

テーマは「からだから笑顔になろう!」

県外を含む20名の参加者の皆さんには、井手さんの指導の下、体を動かして汗をかきながら楽しまれています。日常の中の何気ない動きから自然とダンスになっていく。その過程を楽しむ井手さんのダンスは、講師と参加者の垣根も、心の垣根も取り払って、笑顔があふれるワークショップになりました。



NEWS

景観形成支援事業による花植活動が行われました

11月14日、武雄市建設業協会の皆さんに花苗の植栽活動を行っていただきました。この活動は武雄市景観形成支援事業を活用したもので、毎年7月と11月に実施されています。

まちなか広場と市役所玄関前には、会員の皆さんのが、手際よく花の種類やバランスを考慮して配置された、たくさんの花があふれています。お近くを通られた際には、ぜひご覧ください。

また、協会の皆さんには、毎日交代で水やりも行っています。

花植え活動を行つてくださった武雄市建設業協会の皆さん、ありがとうございました。

ミキバトンチーム ▶

後左から 堀歩花さん（橘小5年）
中嶋愛乃さん（御船小6年）
伴莉々花さん（御船小6年）
坂口一沙さん（御船小6年）
前左から 中嶋蒼斗さん（御船小4年）
中川柚希さん（御船小5年）
伴野々花さん（御船小4年）
原菜々子さん（西川登小4年）



◀ 白石高校陸上部
右から
笠原奈月さん（3年）
上原詩音さん（2年）
山下真央さん（2年）
緒方ももさん（1年）



NEWS

全国大会でもがんばります!

11月19日、ミキバトンチーム（バトントワーリング）の皆さん、白石高校女子陸上部（武雄市出身）の皆さんが全国大会への出場権を獲得した報告のため市役所を訪問されました。全国大会に向け、ミキバトンチームの皆さんには「笑顔で演技をしたい」、白石高校女子陸上部の皆さんには「練習の成果を存分に発揮したい」と抱負を述べられました。

各チームの大会出場に向けた意気込みに対し、市長も熱く激励されました。

皆さんの今後のご活躍をお祈りいたします。

○第47回バントンワーリング全国大会

高齢者の生きがいづくりの推進を図るため、武雄市老人クラブ連合会が開催。手芸・工芸の部、陶芸・彫刻の部、絵画・写真の部、書の部、あわせて92点の応募がありました。90歳を超える方からの出品もあり、趣向をこらした作品に感嘆の声が上がっていました。受賞者は次の通りです。

・市長賞 中島 知子 様
(書の部／武雄町)

・市議会議長賞 松尾 ミサ子 様
(手芸・工芸の部／橘町)

・社会福祉協議会会長賞 大島 末子 様
(陶芸・彫刻の部／武雄町)

・老人クラブ連合会会長賞 大宅 正 様
(絵画・写真の部／武雄町)

NEWS

趣味の作品展が開催されました

○女子第31回全国高等学校駅伝競走大会
12月7、8日開催

12月22日開催